

# Meine erste Novene

Vereinigte Staaten

16.09.2012

Soeben habe ich eine Novene zum hl. Josefmaria beendet. Es war die erste Novene, die ich je in meinem Leben gebetet habe. Innerhalb weniger Tage erreichte mich ein Anruf seitens einer Firma zur Kontaktaufnahme. Das Vorstellungsgespräch verlief erfolgreich. In der nächsten Woche kann schon das endgültige Stellenangebot da sein. Zwei Jahre hindurch war ich ununterbrochen auf Arbeitssuche in dieser Sparte -

ohne Erfolg. Danke, heiliger  
Josefmaria.

---

pdf | automatisch generiertes  
Dokument von <https://opusdei.org/de-ch/article/meine-erste-novene/>  
(12.01.2026)